

幼小連携・接続

～育ちと学びの連続性～

Zoom 交流

ひがしうじ幼稚園のうさぎ『さあちゃん』、かおり幼稚園のインコ『スターちゃん』、南部小学校で捕まえたかえるやバッタなど、1年生が生き物の世話を通して気付いたこと、調べたことを紹介したり、クイズを通して教えてくれたりしました。

9月29日～10月3日、今年も幼稚園のうさぎ『さあちゃん』が、生活科「いきものだいすき」の学習の手伝いのため、南部小学校へ出掛けました。



「さあちゃんの歯は何本
でしょうか」



「クイズがいろいろあって
楽しかった」



Zoom が終わると『さあちゃん』
のことが話題になりました。
小学生の学びが自然な形で
5歳児に传わり、生き物や学習への
関心につながりました。

運動会取り組み見学



南部小学校1,2年生のダンスや50メートル走の様子を見学させてもらいました。
お兄さん、お姉さんの力強い姿に「すごい」「かっこいい」と大興奮の子どもたち。
最後には小学校の50メートル走を経験させてもらいました。
「楽しかった」「早く小学校に行きたいな」と、小学校への期待が高まった5歳児です。

